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9:55　開会・挨拶 　

開催概要説明

会期1日、出席委員5名、欠席委員0名、員外1名　議長

開会挨拶

議事1　令和2年第2回定例会等の運営について

資料により1から6について一括説明

1　提出予定案件について（6月17日現在）

（1）町長提出予定案件

(2)　議員提出予定案件

2　各議案の常任委員会付託について

（1）先議の申し入れ（0件）

（2）一括上程（31件）

各会計補正予算4件（議案第45号～第48号）

同意27件（同意第3号～第29号）

（3）委員会付託案件（4件）

各会計補正予算4件（議案第45号～第48号）

（4）付託省略案件（35件）

議案8件（議案第49号～第56号）

同意27件（同意第3号～第29号）

3　一般質問の取扱いについて

受理件数8件（6月10日現在）

4　請願・陳情等の取扱いについて

・　取扱いは前回どおり、中標津町議会の意見書について参考情報を添えている。

5　会期及び議事日程について

6　その他

(1)　議会広報コンクールの結果について

・　特選を受賞したため6月定例会冒頭で表彰状等の伝達を。

一括質疑

・　3回ということで進めてよろしいと考える。

議事2　議会活性化について

小林

会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

会議に付した事件及び会議結果など

委員長 10番

委員長 10番

事務局主幹 松本　博史小島　　実

議長委員外の出席

令和2年第15回議会運営委員会　要点記録

開閉会日時 令和2年6月17日(水曜日) 会議場所
別海町議会

委員会室1

開会 9:55

閉会 12:03

西原　　浩

委員の出欠
出席

事務局職員

木嶋　悦寛

小林　敏之

出席

出席 出席

出席今西　和雄

事務局長

松壽　孝雄

戸田　憲悦

発言者

小林

小林委員長 10番

事務局長 小島

予算4件、条例5件、同意27件、財産の取得1件、辺地関係2件、報告

3件

小林

（「異議なし」の声あり）

・　すべて説明どおりとして決定する。

事務局長

委員長 10番 小林

小島

委員長 10番

委員長 10番 ・　意見書については、中標津町ではいくつ取り扱ったのか。

・　4本である。

松本 ・　地区連合からの陳情手続きが本町は間に合わず、中標津町と標津町は、

陳情手続きが行われたため、地方財政等の意見書を取り扱ったものと思われ

委員 9番 今西 ・　先の全員協議会協議会でも討議になったが、予算決算審査特別委員会

の質疑の回数は3回でよいか。

事務局主幹

事務局長

・　そのほか、すべて説明どおりとしてよろしいか。委員長 10番 小林

小林

小林

小島

委員長 10番



令和2年第15回議会運営委員会　要点記録

1　第2期別海町議会活性化計画進捗状況一覧及びロードマップの配布について

2　議会運営委員会年間調査計画について

資料により内容説明

活性化計画のロードマップについて基本計画ごとに計画の進め方を自由討議

休憩　10:14

活性化計画の進め方について自由討議

再開　11:05

休憩　11:05

再開　11:14

休憩　11:14

活性化計画の進め方について自由討議

再開　12:00

議事3　その他

資料により1と2について一括説明

1　第3回全員協議会（6月19日）の進め方について

資料により内容説明

①　町側からの申し入れ事項

・　令和2年度各会計補正予算の概要

・　ふるさと交流館（旧郊楽苑）のあり方について

2　第7回全員協議会協議会（6月19日）の進め方について

①　定例会の運営について

②　第3回全員協議会の振り返りについて

・　令和2年度各会計補正予算

・　ふるさと交流館（旧郊楽苑）のあり方について

一括質疑

3　次回議会運営委員会の開催について

資料により内容説明

閉会挨拶

委員長 10番 小林 12:03　閉会

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

事務局長

10番

①　第16回議会運営委員会

小島

小林

日時　令和2年6月26日（金）　第2回定例会終了後　正副議長室

・　別海町新型コロナウイルス感染症対策中小企業等経営持続化補助

金制度の拡充について

・　別海町新型コロナウイルス感染症対策中小企業等経営持続化補助

金制度の拡充について

委員長 10番

議事　令和2年第2回定例会の運営等について　など

事務局主幹

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

・　今回の説明案件は、2件とも付託案件としてよい案件だ。

・　全員協議会の前に常任委員会で説明を求めるところであるが、日程がとれず、

正副委員長で事前に所管に対するヒアリングは行った。

・　ふるさと交流館のあり方については、昨日、事務局から金曜日の全員協議会の

資料が送付されたと思うが、同じ内容が委員会に示されているのみで、それ以上の

調査をしても進展がないと見ている。

・　また、新型コロナウイルス感染症に対する町の経済対策が間違っていたことをま

ずは認めるところから説明するべきだと意見を述べたが、「議会も可決して認めた」と

いう発言があり、認識の大きな違いがあった。

委員 7番 木嶋

・　自由討議の結果、全議員に今後内容を説明することとしてよろしいか。

（「異議なし」の声あり）

・　自由討議の結果、全議員に今後内容を説明することとする。

委員長 小林

事務局長 小島

松本

（「緊急性があるために認めたに過ぎない」等の声あり）

・　本会議において各位質疑をして質していただきたい。委員長 10番 小林

委員 9番 今西

委員 9番 今西


